

Herren Kreisklasse A Gruppe 1

TTC Durbach III : TV Unterharmersbach
Samstag, 02.03.2024, 17:30 Uhr

Müller bereitet dem TTC Durbach III den Weg zum Teamerfolg

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:5 in den Spielen und 25:22 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC Durbach III ihr Heimspiel in der Herren Kreisklasse A Gruppe 1 gegen den TV Unterharmersbach. 151 Minuten lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Julian Erdrich den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Rinderle / Müller wehrten eine 1:0 Satzführung von Wesselburg / Harter ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Zimmerer / Armbruster war für Erdrich / Rinderle am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nach den ersten Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Marco Wesselburg zunächst nicht gut aus, so gewann Markus Rinderle im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dann Julian Erdrich bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Hannes Zimmerer ab dem ersten Ballwechsel und konnte somit das Match nicht so ausgeglichen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Das musste man neidlos anerkennen. Karl-Heinz Müller bezwang anschließend Niklas Harter in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Nichts auszurichten hatte indes Heinrich Rinderle bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Maurice Armbruster. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Markus Rinderle bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Hannes Zimmerer. Recht kurzen Prozess machte wiederum Julian Erdrich beim 3:0 mit Marco Wesselburg. Lange mit Maurice Armbruster kämpfen musste Karl-Heinz Müller, bis er seinen Kontrahenten mit 11:4, 6:11, 11:9, 6:11, 12:10 niedergerungen hatte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:4. Heinrich Rinderle gegen Niklas Harter hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Mit nur einem Satzverlust ging danach Karl-Heinz Müller gegen Hannes Zimmerer durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Müller nun 14 Siege bei 9 Niederlagen aus. Auf dem falschen Fuß erwischte Markus Rinderle seinen Gegner Maurice Armbruster beim eher eindeutigen Erfolg ohne Satzverlust. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Armbruster nun 6 Siege und 8 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Julian Erdrich beim 3:0 gegen Niklas Harter. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Erdrich nun bei 12:8, während Harter bislang 6 Siege und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Sieg geht der TTC Durbach III am 09.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TTC Ebersweier III, während der TV Unterharmersbach am 08.03.2024 gegen den TTC Langhurst III versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Durbach III

Doppel: Rinderle / Müller 1:0, Erdrich / Rinderle 0:1

Einzel: M. Rinderle 2:1, J. Erdrich 2:1, K. Müller 3:0, H. Rinderle 0:2

TV Unterharmersbach

Doppel: Wesselburg / Harter 0:1, Zimmerer / Armbruster 1:0

Einzel: H. Zimmerer 2:1, M. Wesselburg 0:2, M. Armbruster 1:2, N. Harter 1:2